

## COMMISSION SPECIALE

chargée par le Conseil d'étudier un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet d'opérer le virement d'une somme de \$2,292 pour le Département des Incendies.

Compte rendu de l'assemblée tenue le 29 décembre 1914.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, président, Ménard, O'Connell, Rochon, Rubenstein.

Résolu: De recommander au Conseil d'approuver cette partie du rapport du Bureau des Commissaires, concernant le virement d'une somme de \$1,500, à être prise sur le crédit de "gages et salaires", et appliquée au ferrage des chevaux.

Quant à cette partie du rapport qui concerne le virement d'une somme de \$792.90 pour allocation aux pompiers sauveteurs, il est

Résolu: De recommander de refuser ledit virement pour le présent, vu que les renseignements qui ont été demandé à ce sujet par cette Commission au Bureau des Commissaires n'ont pas encore été fournis.

Ajourr.ement.

JULES CREPEAU,  
Sous-Greffier de la Cité.

## COMMISSION SPECIALE

nommée par le Conseil le 17 décembre 1914 pour examiner un rapport du Bureau des Commissaires recommandant de permettre à la Ville de Montréal-Est de raccorder ses égouts avec ceux de la Cité de Montréal.

Compte rendu de l'assemblée tenue le 29 décembre 1914.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, Ménard, Macdonald, Larivière, Pauzé.

Le Secrétaire soumet la résolution du Conseil du 17 décembre 1914, nommant cette Commission et lui référant le rapport ci-dessus mentionné pour étude.

Et un débat s'engageant, il est

Résolu: De recommander au Conseil de rejeter ledit rapport pour les raisons suivantes:

1° Parce qu'il mentionne que la permission demandée a été accordée aux conditions indiquées dans le rapport du Député-Ingenieur en Chef et que dans le rapport dudit Député-Ingenieur en Chef il est tout simplement dit qu'un arrangement devrait être préparé par l'Avocat en Chef de la Ville;

2° Parce que rien n'indique dans le rapport si le montant de \$14.70 que l'on doit charger à la Ville de Montréal Est pour chaque arpent de terrain qui sera égoutté, doit être payé annuellement ou si ce montant couvre l'indemnité exigée pour toute la durée du privilège.

Votre Commission doit ajouter que dans des cas d'arrangement de cette nature, il est dans l'intérêt de la Ville de mettre en bonne et due forme les conditions qui doivent être imposées.

Ajournement.

JULES CREPEAU,  
Sous-Greffier de la Cité.

## SPECIAL COMMITTEE

appointed by the Council to consider a report from the Board of Commissioners to vary a sum of \$2,292 for the Fire Department.

Report of meeting held on the 29th December, 1914.

Present: Ald. L. A. Lapointe, chairman, Ménard, O'Connell, Rochon, Rubenstein.

Resolved: That a report be made to Council recommending that that part of the report of the Board of Commissioners concerning the variation of a sum of \$1,500 ex-appropriation voted for "wages and salaries" and applied to the shoeing of horses, be approved.

As to that part of the report concerning the variation of a sum of \$792.90 for allowance to the life-saving firemen, it was

Resolved: To recommend that said appropriation be refused for the time being, inasmuch as the information asked for in this connection by this Committee, has not yet been furnished by the Board of Commissioners.

Adjourned.

JULES CREPEAU,  
Assistant City Clerk.

## SPECIAL COMMITTEE

appointed by Council on the 17th December, 1914, to consider a report from the Board of Commissioners recommending that the Town of Montreal-East be allowed to connect its sewers with those of the City of Montreal.

Report of meeting held on the 29th December, 1914.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Ménard, Macdonald, Larivière, Pauzé.

The secretary submitted the resolutions of Council of the 17th December, 1914, appointing this Committee and referring to it the above mentioned report for consideration,

And a debate arising, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that said report be rejected for the following reasons:

1° Because it does not mention that the permission asked for, has been granted on the conditions set forth in the Deputy Chief Engineer's report and, in the report it is merely stated that an agreement should be prepared by the Chief City Attorney;

2° Because there is nothing in the report showing whether the amount of \$14.70 to be charged to the Town of Montreal East for each arpent of land which will be drained, shall be paid annually or whether said amount covers the indemnity required for the term of the privilege.

Your Committee begs to add that in all cases where such agreements are to be entered into, it is in the City's interest to clearly and formally mention the conditions that are to be imposed.

Adjournment.

JULES CREPEAU,  
Assistant City Clerk.